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PANAMÁ – GAC: Preparação para o Encontro Governamental de Alto Nível  
Segunda-feira, 25 de junho de 2018 – 12h a 12h30 EST  
ICANN62 | Cidade do Panamá, Panamá 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado a todos por voltar a seus assentos. Essa sessão vai 

tratar sobre os preparativos e um relatório autorizado. Vamos 

passar para o primeiro slide, por favor. Rapidamente o objetivo 

dessa sessão é dar informação de referência sobre a reunião 

governamental de alto nível, e também atualizá-los a respeito 

dos temas de logística, principais datas, ver os convites 

enviados para as autoridades. 

 Vamos passar agora para o temário final e os passos a seguir, e 

aquelas questões que estão faltando ainda. 

 Como referência, para saber o que é a reunião governamental 

de alto nível, é uma reunião que se faz a cada dois anos. Um dos 

membros do GAC funciona como anfitrião da reunião. Em 

conjunto com uma reunião presencial da ICANN além das 

nossas reuniões habituais do GAC. 

 O conceito surgiu de recomendações feitas pela primeira e 

segunda equipe de revisão de responsabilidade e transparência. 

A primeira foi feita em Toronto. A segunda em Londres. E em 

Marrocos na ICANN 55. As anteriores foram ICANN 45 e 40. 
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 Quais são as oportunidades dessa reunião? Permitem reafirmar 

o papel crítico que desempenham os governos ao oferecer 

assessoria a diretoria. Também permite a todas as partes, ter 

um entendimento mais claro de qual o papel dos governos no 

processo da ICANN. E também da ICANN discutir as questões de 

política pública atuais, e desafios que se veem em um nível mais 

hierárquico. 

 E, nas reuniões bilaterais, ou entre os governos, e os grupos 

líderes da ICANN. Se podem discutir esses temas também. É 

uma oportunidade para expor os funcionários administrativos 

de alto nível, e funcionários eleitos também, para que entendam 

melhor a organização de todo o trabalho e esforços realizados 

pela ICANN, e pelo GAC, para que eles forneçam as suas 

delegações os recursos e faculdades necessários para a tomada 

de decisões. 

E, a possibilidade de ter mais chegada a governo e 

administrações que ainda não fazem parte do GAC. Também 

tentamos passar convite a governos que não fazem parte do 

GAC ainda. 

Com isso, passo a palavra para Jose, para que ele faça uma 

atualização do lado do anfitrião. 
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JOSE LUCEA: Obrigado, Manal. Sou Jose Lucea, representante da Espanha, 

para que conste os registros. Vou compartilhar com vocês 

informações sobre a logística dessa reunião. 

Como disse Manal, essa reunião vai ser levada a cabo no âmbito 

da ICANN 63, que vai começar no sábado, 20 de outubro, e 

finalizará no dia 26 de outubro de 2018. E essa reunião vai se 

realizar, aquela de alto nível, na segunda feira. Vai se realizar na 

mesma sede, que é o centro de convenções internacional de 

Barcelona. 

É um centro muito bem localizado, perto do mar, não está muito 

afastado do centro histórico de Barcelona. Aqueles que 

conhecem um pouco sobre a cidade, vão pode saber qual a 

localização na reunião de alto nível. 

Ela vai se dividir em quatro sessões, há um almoço também que 

divide as sessões. O almoço vai estar disponível para ministros, 

chefes de delegação, e funcionários da ICANN. Por limitações 

logísticas temos duas vagas por delegação. Então enviaram já as 

cartas, os convites, em maio houve um segmento pelo e-mail, 

para aqueles que ainda não receberam o convite por e-mail. 

Se não chegou a pessoa, ou o ministério adequado, por favor, 

entre em contato conosco, para podermos dirigi-la, encaminhar 

para a pessoa certa. 
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Nas últimas semanas houve uma mudança de governo depois 

de uma monção de sanção no parlamento, e para aqueles que 

entraram em contato comigo e a equipe de apoio, para ter a 

carta certa, deixem que eu diga que com essa mudança de 

governo nas últimas duas semanas estivemos muito ocupados, 

mas nos próximos dias serão enviadas. 

Há 24 delegações que já confirmaram a sua assistência, e nos 

indicaram quem são os que vão assistir depois da reunião, que 

estamos levando a cabo agora, vamos mandar um lembrete do 

convite, depois vamos fazer uma solicitação de quem é que vai 

querer falar. Há um apoio a viagem. Vão ser 20 vagas para 

assistência financeira. Próxima. 

Então como chegamos a versão final da agenda? Essa é a versão 

final que foi entregue na última sexta-feira por parte de Rafa 

Perez, que é o representante da Espanha diante do GAC. Tanto 

em Abu Dhabi, quanto em San Juan. Nas duas reuniões que 

houve nessa cidade, se discutiu essa agenda, e depois da 

reunião de San Juan solicitamos algumas contribuições, 

opiniões por escrito, por parte dos membros do GAC, e com toda 

essa informação nos reuniões na equipe de planejamento para 

definir detalhes dessa agenda, dessa ordem do dia, que vamos 

compartilhar com vocês. 
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Esse é o formato que vai ter a agenda. Primeiro haverá 

apresentações por parte; espero que nesse momento tenhamos 

ainda a mesma pessoa no cargo de ministro da fazenda, que não 

voltemos a trocar de ministro. Também vai haver apresentações 

por parte do diretor executivo da ICANN, a presidente do GAC. O 

anfitrião anterior, nesse caso Marrocos, vai estar presente e vai 

haver quatro sessões com almoço, e vamos finalizar o dia com 

alguns comentários de encerramento. Um resumo, um relatório 

resumido dos temas discutidos durante o dia. E depois desses 

comentários de encerramento vai haver uma recepção. 

Em realidade vai ser a ICANN quem vai oferecer para as 

autoridades da ICANN de outras organizações, e também todos 

que vão fazer parte da reunião. 

Esse é um convite da ICANN, mas na quarta-feira, 24, teremos o 

evento social oferecido pelo anfitrião, país anfitrião, que vai ser 

um evento diferente. 

Veremos as diferentes sessões. Teremos algum presidente ou 

moderador em cada sessão para fazer apresentação. E depois 

haverá especialistas na matéria. 

Depois da introdução, as delegações que quiserem ter a palavra, 

e se somarem a um debate, poderão pedir isso previamente. 

Depois direi como que funciona. Essa sessão, a primeira, vai 

tratar o papel dos governos da ICANN, e as oportunidades dos 
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governos. Aqui vamos ver como que está funcionando o modelo 

atual de participação com os governos e as OIGs dentro da 

ICANN, para incorporar a perspectiva de política pública, para 

que possam se unir a discussão, e falar sobre os modelos de 

parte interessadas no seu conjunto. Depois, como as 

regulamentações, ou leis nacionais, podem impactar no sistema 

de nomes de domínio. 

A segunda sessão se intitula desafios temáticos na governança 

da internet, e cyber política, e privacidade. Um dos pontos para 

discussão vai ser a busca de um equilíbrio entre a privacidade, 

segurança, e a liberdade de expressão. O papel do DNS e WHOIS 

na luta contra o delito cibernético. E esperamos ter algum 

relatório atualizado sobre a implementação do GDPR. 

A terceira sessão tem o título “a evolução tecnológica da 

internet, e o papel da ICANN”. Como as novas tecnologias como 

blockchain, a inteligência artificial, a internet das coisas, podem 

afetar os sistemas de domínio, e como a ICANN pode garantir a 

continuidade de uma internet estável, segura, e flexível. Por 

exemplo, através de esforços de habilidade, e também o papel 

da ccTLD.  

E a última sessão, a quarta, corresponde a agenda digital global, 

e política de internet. Aí vai ser falar sobre o papel dos governos 

no desenvolvimento de uma agenda nacional, digital. 
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Necessidades das economias emergentes, e sua relação com as 

agendas digitais. Também vai se falar do papel dos nomes de 

domínio internacionalizados, para oferecer um melhor acesso a 

internet, e depois como a papel técnico da ICANN pode ajudar a 

dar impulso as diferentes agendas digitais. 

Já estamos finalizando. Quanto às oportunidades para fazer uso 

da palavra, convidamos todas as delegações por correio 

eletrônico, para que façam uma solicitação para ver cada um 

dos temas de interesse em cada uma das sessões. Cada 

delegação terá entre um e três minutos para fazer suas 

exposições, e se estão interessados em participar em mais de 

uma sessão, as delegações têm que indicar qual a ordem de 

preferência para esses temas, porque daremos prioridade 

aquelas delegações que não têm atribuído nenhum outro bloco 

para fazer uso da palavra. 

Quanto ao tempo das sessões, conforme interesse, talvez exista 

uma sessão que precise de mais tempo, porque há mais pedido 

de palavra em oposição com a outra que pode se abreviar. E 

esse último slide nos indica que aqui viemos para pedir apoio, 

para que essa reunião tenha sucesso. Como eu já disse, depois 

dessa reunião do Panamá vai se enviar uma atualização, e 

lembrete do convite, e pedimos que falem com seus 

funcionários de alto nível e deem a informação sobre as 

oportunidades que tem para fazer uso da palavra. E o 
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importante é termos assistência. É muito importante que eles 

entendam que é necessária a presença deles na reunião. 

Com relação à assistência, assim que tiverem a informação, por 

favor, comuniquem-se conosco para saber quem, e quanta 

gente irá. 

E, por último, como é habitual, temos aspectos logísticos a 

planejar. Então se precisarem de alguma assistência ou tipo de 

ajuda, por favor, nos avisem. Da minha parte, se houver alguma 

pergunta, sintam-se livre de formular. Senão, espero vê-los a 

maior parte de vocês em Barcelona. Obrigado. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado, Jose. Quero destacar essa última imagem. O que se 

espera dessa última imagem. Espero que os senhores tenham 

recebido os convites. Aqueles que ainda não enviaram RSVP, por 

favor, concretizem em breve. E também pedir a palavra durante 

a reunião. Algum comentário, ou pergunta? Kavouss, por favor. 

 

IRÃ: Quero fazer uma confirmação ao nosso colega da Espanha. Em 

geral, ao tema do que pode ser internet, GAC, e manejam 

diferentes ministros, e talvez enviar ao ministério do TIC, às 

vezes enviam as relações exteriores ou economia, ou etc. Então, 

se não o fizeram, eu peço que enviem ao representante com 
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sede na Genebra de cada país. Porque eles são os que sabem 

quais ministros devem saber a informação, se é que não o 

fizeram. Talvez já fizeram, e caso seja assim não há problemas. 

 Quanto recebi enviei ao escritório do ministério, e eu incentivo a 

participar, mas isso deve ser mencionado. Em segundo lugar, 

falar do relatório da reunião. Não vai existir um relatório da 

reunião. Mas o presidente faz um relatório. Porque, se falamos 

de relatório da sessão, deve haver aprovação, e nunca se 

aprovou. Então é o presidente e ministro quem prepara o 

relatório sobre o que ele entendia que tinha acontecido na 

reunião. Eu acho que isso é mais seguro, e não falar um relatório 

da reunião, esse não deveria ser o título, mas informação, 

relatório do presidente a respeito do encontro, é apenas a fins 

informativo meu comentário. 

 

MANAL ISMAIL: Obrigado, Kavouss. Algum outro comentário antes de encerrar 

essa sessão? Obrigado a todos então.  E obrigado por estar 

dentro da agenda. Temos apenas cinco minutos. Vamos passar 

para o almoço e, por favor, voltem aqui após uma hora, ou seja, 

13:30. Obrigada. 


